
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
Schriftliche Anfrage: 

Sanierungsstau bzw. Sanierungsbedarf an der EGS Meckenheim 

 
Sehr geehrter Herr Friedrich, 

die SPD-Fraktion beantragt, die folgende schriftliche Anfrage zum Thema 
„Sanierungsstau/Sanierungsbedarf der EGS Meckenheim“ in der 
nächsten Sitzung des ASSK am 23.11.2021 auf die Tagesordnung zu 
nehmen und bittet, die folgenden Fragen zu beantworten: 

 

1. Ist es richtig, dass die Verwaltung bereits seit einigen Wochen von 
der Undichtigkeit im Dach der EGS Meckenheim weiß? 
 

2. Ist es richtig, dass die Undichtigkeit immer noch vorhanden ist? 
 

3. Was hat die Verwaltung zur Schadensreduzierung seit der 
erstmaligen Erkenntnis über die Beschädigung im Dach veranlasst? 
 

4. Falls die Undichtigkeit immer noch vorhanden ist, wann wird mit 
einer Reparatur gerechnet? 
 

5. Wie ist das langfristige Konzept einer Sanierung bzw. eines 
Umbaus, auch im Hinblick auf die verpflichtende OGS ab 2026? 

 

Begründung: 

Durch Elternvertreter sowie durch Diskussionen in sozialen Netzwerken 
wurde die SPD-Fraktion erneut auf die Beschädigung des Daches der EGS 
Meckenheim hingewiesen. Bereits in der Sitzung des Rats vom 03.11.2021 
informierte die Verwaltung die RM über einen Defekt in der Dachhaut. 
 
 

Stefan Pohl      Nicole Döring-Welsch 
Fraktionsvorsitzender     Ratsmitglied 

An den Vorsitzenden  
des ASSK 
Herrn Rainer Friedrich 
über Herrn Bürgermeister Holger Jung 
Siebengebirgsring 4 
53340 Meckenheim  
 

SPD-Fraktion im  
Stadtrat Meckenheim 
 
 
Stefan Pohl MBA 
Vorsitzender 
Im Wingert 3 
53340 Meckenheim 
 
 
Stefan.Pohl@SPD-Fraktion-Meckenheim.de 
 
 
 

Meckenheim, 15.11.2021 
 
 

SPD-Fraktion Meckenheim | Im Wingert 3 | 53340 Meckenheim 


